



こんにちは

村田 けい子 です

9月
議会報告

2017
10.27
No 126

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

【9月議会の議案審査から】

福祉医療費窓口負担が500円だけに。 来年8月1日から

立科町福祉医療費の支給に関する条例の一部改正で、来年8月1日から、医療費の支払いが原則1医療機関につき500円で済むようになります。病院と薬局に行くと1,000円となります。しかしこれまでの様にいったん3割分を払うことはなくなるので、負担は断然軽くなります。皆さんの願いと運動が国を動かしました。

1、対象者 0~18才 916名 (平均2,500円)
・0~就学前 261人 (平均3,400円)
・就学児童から18歳まで 655人 (平均4,400円)
・働いている人も対象です。
掛かっていた医療費(平均)は一月500円になります。
調剤を含めると1,000円となります。

2、長野県としては、小中学生の入院だけを対象にしている
ので、通院分と、高校生の医療費分は町独自の無料制度と
なっています。

3、国のペナルティ* 5百万円減額
国は窓口を無料にする制度にすることによって、「医療に
係る人が増える事」を理由に、本来交付しな
ければいけない金額を減らしています。
予想として500万円見込んでいます。



これにより、月に何回行っても、同じ病院であれば、500円で済みます。しかし兄弟など、かかる人が変われば支払うことになります。また総合病院などでかかる診療科目ごとに500円掛かります。風邪などで、内科、耳鼻科とかかるとそれだけで1,000円です。兄弟がいればその分の負担は大変です。

今度はこの自己負担金を無くすような運動が必要ではないでしょうか。私が住んでいた神奈川県では自己負担金を無くすように運動があり文字通り無料です。

*国のペナルティ・・・本来ならば、各自自治体が住民の要求にこたえて努力しているのですから、褒められてしかるべきなのに、ペナルティとは、嫌がらせとしか思えません。理由は、「独自の無料制度を実施する余裕があるので、交付金を減らしてもよい」というものです。

アメリカには、負担義務のない予算を1893億円(2017年)、「思いやり」と称して負担しています。

思いやる相手が違いますよね。

今回の選挙の結果は小選挙区制の欠陥と、野党の分裂による多党立候補で自民党の「漁夫の利」といえます。冒頭解散と同時の「希望」の党の旗揚げ、民進党の解体・合流などで野党共闘に大きなクサビが打ち込まれ、市民運動にも大きなショックが。しかし日本共産党はぶれずに「市民と野党共闘」を堅持し、社民党と新たに生まれた立憲民主党・無所属と共闘し、自民党との一騎打ちで競り勝っています。3野党全体で38から69議席へ大きく増やしました。

台風の被害に遭われた
みなさんに心より
お見舞い申し上げます。

大きなご支援に

感謝申し上げます

まだ台風の余波で、稲が倒伏した田が
あちこちに散見されます。台風被害に会
われたみなさんにお見舞い申し上げます。
突然の総選挙で、巨大与党が誕生。

全国289小選挙区のうち、249
での野党候補の一本化のために、日本
共産党は83選挙区で候補者を取り下げ、
共闘勢力の前進に貢献。83の選挙区
のうち、32選挙区で野党候補が勝利を収
めました。
3区でも社民党の自主的支援を得て、
票を伸ばしました。町民のみなさんの
ご支援、ご協力に感謝申し上げます。
いよいよ憲法をめぐっての攻防が本
格化します。立科町でも改悪を許さな
い運動体が必要です。
国民一人ひとりが真剣に考え、行動
する時代の幕開けです。
ご一緒に考え、行動していきます。
引き続きのご支援よろしくお願いま

大型台風21号の爪跡 お見舞い申し上げます。



ハゼ架けの稲が無残に倒れて…
水をたっぷり含んだ稲束は重くて大変です。



木がいくつも倒れて、道路をふさいだところも多くありました。



田んぼに水がついて、まるで池のようになっていました。鴨が泳いでいました。



収穫前のリンゴがいくつも落ちてしまいました。傷がついたり割れたりなどした被災りんご。買取価格がずっと下がってしまいました。



「立科町にテレワークセンターを」町民対象に研修会に参加

地方が生き残るためのテレワークセミナー in ふるさと交流センター2階会議室

？「テレワーク」とは？ テレ=遠く離れたという意味

会社に行かなくても、在宅やお気に入りの場所で仕事をするというもの。小さい子どもを抱えている人、介護や傷害などで外出が困難な人など、会社勤めが厳しい方たちの仕事につなげ、賃金を得る働き方。低賃金や賃金不払いの問題も聞きます。

？なぜ、テレワークに取り組むのか？

立科町の農業・林業などの第1次産業従事者の純益は 全国でも下位ランク1, 199位、製造業など2次産業は1, 283位、サービス業は第1, 342位

(全国1, 719市区町村におけるランキング/地域経済分析システムによる) 所得向上にもつなげたいという狙いがあります。

働く場所を新たに作り出し、子育て中や介護などで親元に帰ってきてでもキャリアを生かして仕事があれば、立科町での人口定着につながる可能性は高いと思います。

塩尻市の振興公社で行っている事業では、空いた商業ビルを活用して、ひとり親家庭の方の就業支援を手始めに、パソコン研修を行って女性たちにスキルアップをしてもらい、企業から仕事をもらって仕事場で業務をしてもらっています。すぐ隣には子どもたちのキッズスペースがあり、専門の面倒を見ている人もつけています。行政が仲介することで一定の良質な仕事と賃金確保につながられると思います。問題は安定した仕事の確保です。



パソコンを使って、テレビ会議ができることを実際に見せた。